

幼稚園だより

9月号

令和6年 9月 2日

荒川区立花の木幼稚園
園長 竹下 佳余

さあ、2学期のスタートです

園長 竹下 佳余

爽風にのり、七草が彩り可憐に競い合う9月をむかえました。秋の花々は種類が豊富ですがどれも可憐でつましやかに感じられます。虫の音とともに、秋の到来と風情が感じられるこの月を園児たちと共に楽しみたいと思います。

今年の夏は気温が高く、園での水遊びが予定通り行えませんでした。楽しみにしていた子供たちがたくさんいたので、残念な気持ちです。ただ、地球沸騰化という表現にあるように、現状を冷静に受け止め、適切に対応することが一番大切だと考えます。

10月19日（土）に向けて運動会の練習が始まります。また、9月は、いるか組とこあら組の荒川自然公園への遠足も予定されています。健康管理に努め元気に楽しく過ごせるように、ご家庭でのご協力が得られましたら幸いです。

次年度の保育計画を鑑み、一部保育室の移動を行いました。園児の皆さんと保護者の方々にはご不便をおかけいたします。安全面に留意して2学期の保育をスタートいたします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

今月の保育のねらい

《3歳児：ひよこ組》

- ・園生活の流れを思い出し、自分でできる身の回りのことを進んでしようとする。
- ・教師や友達と一緒に、体を動かして遊ぶことを楽しむ。



《4歳児：こあら組》

- ・経験したことや自分の思いを友達に伝えたり、友達の話を聞いたりしながら、園生活のリズムを取り戻す。
- ・友達と一緒に体を十分動かし、いろいろな運動遊びを楽しむ。

《5歳児：いるか組》

- ・体験したことや感じたことを教師や友達と伝え合い、一緒に遊びを進めていく楽しさを味わう。
- ・いろいろな運動遊びに進んで取り組み、友達と一緒に体を動かす心地良さを感じる。

○生活のリズムを取り戻しましょう

夏の疲れ、長期休み明けの生活の変化など、体調を整えるのが難しい時期です。早寝、早起き、そして朝ご飯をしっかり食べて生活リズムを整え、元気に登園しましょう。